



L'apôtre Paul donne cette exhortation à l'église d'Ephèse : "examinez ce qui est agréable à Dieu". Depuis que nous avons accueilli Jésus, nous sommes des enfants de Lumière mais tout n'est pas encore compris, réalisé ; Paul nous encourage à scuter, analyser, considérer, regarder dans le détail ce qui plaît à Dieu : c'est l'école du disciple.

1/ Afin de ne pas passer côté de la volonté de Dieu, il est bon de se nourrir de sa Parole, de ses promesses.

2/ L'amour de notre prochain doit nous conduire à l'examiner spirituellement, avec discernement mais sans jugement, sans condamnation, sans critique.

3/ L'examen de soi-même est difficile mais aussi nécessaire.

**Église
Source de
Vie -
Limoges**



Je m'ab



Je m'

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com